

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion „High Flyers“ Nr. 417 in Zürich

Donnerstag, 19. Juni, Live online (nur Live Bidding online)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1	– 905
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	906	– 944
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	945	– 1017
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1018	– 1080
	Spirituosen	Lot Nr.	1081	– 1098
	Whisky	Lot Nr.	1099	– 1149

Freitag, 20. Juni, Live online (nur Live Bidding online)

10h00	Start Auktion			
	Burgund	Lot Nr.	1150	– 1507
	Burgund Weiss/mixed	Lot Nr.	1508	– 1630
	Rhône	Lot Nr.	1631	– 1712
	Frankreich diverse Appellationen	Lot Nr.	1713	– 1786
	Italien Piemont	Lot Nr.	1787	– 1907
	Italien Toskana	Lot Nr.	1908	– 1991
	Italien diverse	Lot Nr.	1992	– 2019
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	2020	– 2096
	Schweiz	Lot Nr.	2097	– 2190
	Deutschland	Lot Nr.	2191	– 2247
	Österreich	Lot Nr.	2248	– 2271

Die nächste grosse Auktion ist wie folgt geplant:

Donnerstag/Freitag, 18. + 19. September 2025

Dieses Jahr werden wir **fünf grosse Auktionen** durchführen.

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!
We offer a confidential and professional service.

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch

VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Wie bereits im Januar und im April wird auch diese Auktion am **Donnerstag und Freitag**, jeweils **ab 10 Uhr**, live-online stattfinden.

Am **Donnerstag** beginnen wir wieder im Bordelais mit vielen Originalholzkisten exzellenter, junger Trouvaillen – unter diesen eine 12er Kiste Haut Brion 2018, eine Doppelmagnum Margaux 2018, aber auch 12 guterhaltene Flaschen Petrus 1976.

Prickelnd geht es weiter mit Höhenflügen aus der Champagne: Raritäten von Jacques Selosse, zwei 3L-Flaschen von Jacquesson, eine Flasche Krug Clos du Mesnil 1988, vier Lots des gesuchten Champagne Salon Le Mesnil Blanc de Blancs, Roses de Jeanne oder sechs Flaschen Ulysse Collin erfreuen Liebhaber.

Aus Kalifornien kommt eine beeindruckende Sammlung von Monte Bello-Weinen von Ridge unter den Hammer. Eine Doppelmagnum Imposter McCoy von Sine Qua Non wird ergänzt durch vier weitere Lots der raren Kreationen von Manfred Krankl.

Den Tag beenden wir mit gesuchten Single Malts, darunter 30-jährige Ardbeg aus dem Jahr 1967, Ardbeg Dun Eideann aus dem Jahr 1974 und 32-jährige Bruichladdich.

Frisch und fröhlich starten wir am **Freitag** mit den Burgundern. Alle famosen Namen sind vertreten. Besonders erwähnen möchten wir zwei Flaschen Les Amoureuses von Jacques-Frédéric Mugnier, eine Flasche Romanée Conti DRC aus dem Jahr 1956, sowie eine grosse Anzahl von Weinen der Winzer Roumier und Rousseau. Bei den Weissenen möchten wir Ihr Augenmerk auf vier rare Lots der Domaine d'Auvenay lenken; komplimentiert werden sie von mannigfachen burgundischen Sommerfreuden.

Weiter geht's ins Piemont. Hier versteigern wir eine wahre Seltenheit: eine 12L-Flasche Roagna Barbaresco Crichët Pajè 2013 in der Originalholzkiste für die nächste grosse Party. Aber auch der berühmt-berüchtigte „No Barrique – No Bertusconi“ Barolo von Bartolo Mascarello kommt bei uns unter den Hammer.

Madeira Malvazia von Barbeito aus dem Jahr 1834, sowie einige andere Urgesteine von der grünen Insel im Atlantik werden die Herzen von Liebhabern höherschlagen lassen.

Angekommen in heimatlichen Gefilden sind wir stolz viele grosse Bündner präsentieren zu können – Gantenbein in grosser Quantität, Donatsch, Fromm, Obrecht und Studach.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Vorgebote online oder per E-Mail bzw. Post, wobei letztere bis **spätestens 18. Juni** bei uns eintreffen müssen. Wir freuen uns auf eine rege Auktion am 19./20. Juni.

Mit herzlichen Grüssen



Luca Höfer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

This auction will also take place live-online on **Thursday and Friday**, starting at 10 AM each day.

On Thursday, we start again in Bordeaux with many original wooden cases of excellent, young trouvailles - including a 12-bottle case of Haut Brion 2018, a double magnum of Margaux 2018, but also 12 well-preserved bottles of Petrus 1976.

The sparkling continues with flights of fancy from Champagne: rarities from Jacques Selosse, two 3-litre bottles of Jacquesson, a bottle of Krug Clos du Mesnil 1988, four lots of the sought-after Champagne Salon Le Mesnil Blanc de Blancs, Roses de Jeanne and six bottles of Ulysse Collin will delight connoisseurs.

From California, an impressive collection of Monte Bello wines from Ridge will go under the hammer. A double magnum of Imposter McCoy from Sine Qua Non is complemented by four more lots of Manfred Krankl's rare creations.

We end the day with sought-after single malts, including 30-year-old Ardbeg from 1967, Ardbeg Dun Eideann from 1974 and 32-year-old Bruichladdich.

We start fresh and cheerful on **Friday** with the Burgundy wines. All the famous names are represented. We would particularly like to mention two bottles of Les Amoureuces from Jacques-Frédéric Mugnier, a bottle of Romanée Conti DRC from 1956, as well as a large number of wines from Roumier, Rousseau and d'Auvenay.

We move on to Piedmont. Here we auction off a real rarity: a 12-liter bottle of Roagna Barbaresco Crichët Pajè 2013 in the original wooden crate for the next big party. The infamous "No Barrique - No Berlusconi" Barolo from Bartolo Mascarello will also be going under the hammer.

Madeira Malvazia by Barbeito from 1834, as well as a few other gems from the green island in the Atlantic, will make the hearts of connoisseurs beat faster.

Back home, we are proud to be able to present many great Grisons wines - Gantenbein in large quantities, Donatsch, Fromm, Obrecht and Studach.

Should you need any additional details or information about a wine, please do not hesitate to contact us. We will be happy to answer your questions.

If you are unable to attend, we would be delighted to receive your pre-bids online or by e-mail or post, whereby the latter must reach us **by June 18th at the latest**. We look forward to a lively auction on June 19/20.

With my best regards



Luca Höfer